

Volles Haus bei Rot-Gold

Über sieben Stunden gab es Unterhaltung vom Feinsten



Die Tanzgruppe „Rüstrother Carnivals Comitee“ begeisterte das Publikum mit ihren Tänzen.

Foto: URSULA WILLUMAT

Leverkusen (UW). Das richtige Händchen hatten die Mitglieder der KG Rot-Gold Leverkusen mit der Entscheidung aus Platzgründen ihre Sessionseröffnung von der Gaststätte Kreuzbroich in die Stadthalle Bergisch Neukirchen zu verlegen. Zahlreiche Vertreter der Leverkusener Karnevalsgesellschaften, eine Abordnung aus Leichlingen und die treuen Stammgäste erlebten im vollbesetzten Saal eine kurzweilige, karnevalistische Veranstaltung.

Bereits seit 18 Jahren gelingt es der KG Rot-Gold ein Programm zusammenzustellen, das die Besucher begeistert. Dabei kommen keine Spitzen-Karnevalisten aus der Domstadt, sondern Karnevalisten und Grup-

pen aus der Umgebung, die keinen großen Namen tragen, aber für Kurzweil der Gäste sorgen. So marschierten zu Beginn die Altstadtfunken aus Morheim mit ihren Tanzmariechen auf die Bühne und zeigten ihre akrobatischen Tänze mit atemberaubenden Hebefiguren.

BDK-Regionalpräsident Uwe Krause verlieh Ehrenvorsitzender Siegfried Tolksdorf den BDK-Orden in Silber und Stadthallenchef Samet Dzeladini wurde durch Rot-Gold-Präsident Achim Tolksdorf zum neuen Senator ernannt. Weiter im Programm ging es mit einer großen Dame der kölnischen und deutschen Unterhaltungskultur. Der Auftritt der 86-jährigen Jutta Gersten mit 66 Jahren

Bühnenerfahrung war von Elke Masurowski von den Schlebuscher Clowns als Geschenk für Ehemann Gerd zum 35. Hochzeitstag gebucht worden. Es sollte sich aber auch als Geschenk für alle Besucher erweisen, die beim Vortrag herzlich lachen konnten und bestens unterhalten wurden.

Mit Ihrer Begrüßung: „Meine lieben Damen und ihre seelische Belastungen“ war klar, Gerstner zieht die Männer gerne durch den Kakao. So meinte sie „Männer sind wie Osterhasen, flott, flink und sexy, aber wer glaubt schon an den Osterhasen“? Sie bezeichnete sich als Frau im besten Mannesalter, und ist lieber rüstig mit 80, als ranzig mit 20. Einfach köstlich, mit welchem Herzblut Jutta Gersten die Besucher in den

Bann zieht und zum Lachen bringt.

Das Tanzcorps der befreundeten KG „Die Isenburger“, das Duo „Dornhätzer“ sowie die „Rhine Guards“ aus Düsseldorf gehören jedes Jahr zum Programm bei Rot-Gold. Ganz besonders herzlich empfangen wurde die Tanzgruppe „Rüstrother Carnivals Comitee“ (RSS), die mit 35 Kindern und Jugendlichen ab fünf Jahren die Bühne eroberten. Ein Hochgenuss dabei zuzusehen – mit lachenden Gesichtern und alle textsicher bei den Liedern präsentierten sich die Kids dem Publikum. Dafür wurde die Gruppe mit der einzigen Rakete des Tages belohnt. Bei der Showtanzgruppe „Just4Fun“ ging es mit der „Hüttengaudi“ ganz schön bayrisch zu. Hier haben sich dreizehn Mädels zusammengefunden, die Spaß am Tanz haben und das Publikum mitreißen. Mit der Leverkusener Gruppe „De Fäjer“ endete das tolle Programm.

Zu erwähnen ist noch, dass die Besucher diese Unterhaltung bei freiem Eintritt genießen können. Die Veranstaltung finanziert sich ganz aus der Tombola, wobei mit dem Loskauf auch noch tolle Preise zu gewinnen sind.

Weitere Fotos gibt es online unter www.lokale-informationen.de



Den BDK-Orden in Silber verlieh Regionalpräsident Uwe Krause (li.) dem Ehrenvorsitzenden Siegfried Tolksdorf. Foto: U. WILLUMAT